

# *Le déploiement militaire pour garantir la sécurité des élections parlementaires commence au Venezuela*

---



Caracas, 1 décembre, (RHC-PL).-La Force armée Nationale Bolivarienne entame aujourd'hui le **Plan République**, conçu pour préserver la paix et la sécurité au Venezuela lors des élections législatives du 6 décembre prochain.

Le Ministre de la défense, Vladimir Padrino, a signalé que le mécanisme a pour but de réaliser le transfert du matériel électoral jusqu'aux plus de 14 000 bureaux de vote dans tout le pays, et de protéger le peuple pour qu'il exerce en paix son droit de vote.

Le ministre vénézuélien a également expliqué qu'au cas où un fait violent aurait lieu lors des élections législatives, ces forces agiront conforme à la Constitution. Il a appelé les acteurs politiques à être responsables et à respecter la volonté populaire.

Vladimir Padrino a précisé que lors de cette opération, à laquelle participeront plus de 160 000 soldats, l'espace aérien et l'espace maritime seront protégés face aux éventuelles actions de reconnaissance des États-Unis.

Vladimir Padrino a également indiqué que les militaires renforceront la surveillance dans les stations électriques, qui ont été récemment attaquées par des groupes violents. Il a précisé que les mesures spéciales adoptées et l'État d'exception décrété par l'Exécutif dans les communes limitrophes avec la Colombie afin de combattre la contrebande et le para-militarisme resteront en vigueur.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/77465-le-deploiement-militaire-pour-garantir-la-securite-des-elections-parlementaires-commence-au-venezuela>



**Radio Habana Cuba**